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C i v i c C o n s t r u c t i o n
經營㊠目

思為客裝修思為客裝修

安裝熱㈬爐  

安裝維修車庫門 

安裝抽油煙機 

安裝修理㆖㆘㈬管道 

專業大、㆗、小家用電器安裝和維修及保養。 

承接電焊/氣焊/氬弧焊的焊接加工。 

承接㈮屬管材和板材的焊接和維修。 

承接不銹鋼管材和板材的焊接。 

專業安裝防㈬㆞板及高檔㆞板和樓梯㆞板及㈮屬欄杆， 

籬笆圍牆，維修籬笆圍牆和噴漆。 

㈲常年維修和翻新出租房的經驗， 

浴室翻新，鋪瓷磚及做瓦工 ，精做㈭工，內外油漆 
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服務㊪旨: 為顧客思考、為顧客著想、為顧客服務, 是思為客裝修公司的核心理念和行動方向。

承接住宅、商業和餐館的工程及設備的維修和保養承接住宅、商業和餐館的工程及設備的維修和保養

469-600-3528 (中文)

杜師傅 207-321-1107 (中英文)

(近20年更換屋頂的經驗)

崔師傅

【本報綜合報導】

特區政府積極推動中

醫藥發展，新一份施

政報告提到多項中醫

藥發展措施。醫院管

理局行政總裁高拔

陞、香港浸會大學副

校長（研究及拓展）

兼中醫藥講座教授呂

愛平、香港大學中醫

藥學院院長馮奕斌近

日一起接受大公報記

者訪問，三位專家就

中西醫協作發展、中醫門診供求、中醫藥人才

培訓、中醫藥現代化等暢所欲言，並為本港的

中醫藥發展出謀獻策，亮點紛呈。

高拔陞：有關中西醫協作，兩位教授（馮奕

斌及呂愛平）也有提供協助。醫管局推行中醫

藥協作已經十多年，多年來也有跟大學合作，

但現時香港中西醫分得比較開，現實情況是，

市民很多時候會同一時間向中醫和西醫求診，

所以醫管局一直期望推動中西醫協作，目前政

府已有十八間中醫診所提供服務（供院外病人

使用），但住院病人很多時候也有相關需求。

內地的醫院早已同時提供中西醫協作服務，

運作已經非常成熟，但香港仍然欠缺基礎，現

時（醫管局轄下）有數個中西醫協作服務，無

論是闊度和病種方面，都可以增加。

舉例說，現時中西醫協作用於治理中風病

人，已經操作一段時間，醫管局擁有一定經

驗，特別是康復方面，但以往是個別醫院負

責，下一步最重要的是，不論是提供服務者

（醫院數目），以及接收病人（數目），都可

以進一步增加。

疫情三年多，第五波疫情嚴重，但也有一件

事可以分享。疫情期間，內地援港醫療隊來港

幫手，當時有內地中醫團隊在亞洲博覽館的新

冠治療中心，全方位提供中西醫協作治療，效

果非常好。

舉例，有些病人，尤其是長者，康復後仍然

氣喘，大小便不通，以西醫的講法，病人「谷

得很辛苦」就會很危險，有機會誘發心臟病或

中風。接受中醫治療後，不少病人腸胃舒服很

多，不再「谷住谷住」，他們也對中醫治療讚

不絕口。以往，醫療人員比較保守和小心，但

那一次（新冠疫情）來得很急，（推行中西

醫藥協作）因而加快步伐，情況是「逼出來

的」，正所謂「有危就有機」。不少醫護同事

也發現，病人接受程度高、效果好，所以很現

實的，只要（中醫）效果好，人人也想做，效

果不好講什麼也沒用，所以到疫情過後，大家

都希望把握契機，加快推動（中西醫協作）。

所以香港必須走中西醫融合的醫療，就因為中

醫、西醫、生命科學、數學科學的發展，有條

件這樣做了。

【本報綜合報導】第二屆「國際金融領袖投

資峰會」一連三日在港舉行，全球300位金融

領袖匯聚香江。日本最大金融機構三菱日聯金

融集團（MUFG）今年再度參與峰會，強調看好

本港與內地金融發展機遇。該行亞太區行政總

裁大澤正和表示，香港有強大的金融和商業基

礎，而且愈來愈多內地及港企在亞太區及東盟

發展，帶來新的投資機會，推動區域發展。

「國際金融領袖投資峰會」由金管局主辦，

去年11月首次舉辦峰會正值香港逐步走出疫情

之時，但仍吸引全球200位金融機構負責人出

席，而今屆人數大幅增至300位，金管局總裁余

偉文解釋，市場對首屆峰會的評價正面，其漣

漪效應至今仍在。因應參與機構及人士增加，

今屆峰會亦有所改動，首日的討論環節由4個增

加至7個。

大澤正和表示：「這是第二次來港，希望可

以看到真正的香港。」並相信「國際金融領袖

投資峰會」為金融業帶來正面作用，能促進全

球業界交流，其指香港作為國際金融中心的角

色地位未有改變。

港擁強大金融商業基礎
對於香港市場前景，大澤正和表示對內地

與本港，以至整個亞太區均感到樂觀，增長潛

力巨大，機遇亦多。香港擁有強大的金融和商

業基礎，自然吸引眾多跨國企業進駐。作為日

本最大金融機構三菱日聯，由東京三菱銀行、

三菱信託銀行、日本信託銀行及日聯控股合併

而成。早於1953年於香港成立業務，其後集團

於1980年在內地設立辦公室，至今已擴展至18

個，包括上海、北京等，專注負責內地業務發

展。
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洲成為一個具有巨大潛力的市場，尤其是再生

能源、物流、金融服務、醫療保健等貸款需求

強勁。中國是全球第二大經濟體系，未來增速

三菱日聯見證內地改革開放及經濟發展，大

澤正和表示，愈來愈多內地及港企到亞太區及

東盟發展，帶來了新的商機和投資機會，令亞

金融峰會揭幕 外資看好香港金融峰會揭幕 外資看好香港

約4%至5%，相對其他國

家強勁。內地及香港經

濟復甦，將為貸款業務

帶來更大的增長空間。

該行未來3年將專注發

展亞太區業務發展，重

點推進大型企業銀行

業務，包括日本企業

和非日本全球企業，以及亞洲消費金融業務。

此外，該行亦對發展亞太區數字生態系統感興

趣。

超級聯繫人優勢不變
三菱日聯金融集團環球企業部（亞洲）香港

區總經理葉霓玲表示，香港作為超級聯繫人的

角色未有改變。該行除了協助企業發展內地業

務之餘，亦幫助內地企業「走出去」。與此同

時，香港是亞太區最大的綠債發行地，未來將

成為區內綠色金融中心。


